

Forte de sa volonté de développer un tissu commercial riche et varié, la ville de Montrouge lance un nouvel appel à candidature pour la reprise du restaurant/Club House du CAM. Les restaurateurs intéressés peuvent candidater jusqu'au 14 octobre 2022.

La Ville appelle à la créativité

Dès la rentrée, la Municipalité va lancer les travaux de rénovation du bâtiment abritant le restaurant. A l'issue du projet, la Ville confiera, à l'été 2023, la gestion de cette activité extérieure au candidat retenu.

Situé aux pieds des cours de tennis, dans un espace arboré, ce local dispose d'une surface de plus de 325 m² comprenant une salle principale de bar/restaurant, une cuisine rénovée, une salle polyvalente, des terrasses avec espace cuisine, une salle de stockage et un ensemble de caves.

Ouvert à tous, aux amateurs de gourmets ou de lieux atypiques, ainsi qu'aux membres du club, le restaurateur devra proposer une carte en adéquation avec le caractère du site et les attentes des clients, composée à la fois d'une offre gourmet et sportive et privilégiant le fait-maison et le circuit court.

Le Cercle Athlétique de Montrouge : un écrin de verdure et de loisirs sportifs

Créé en 1921, cet espace de verdure, idéalement situé à deux pas de Paris, propose près de 3 hectares de sport et de loisirs. Le club comprend 2 sections sportives : le tennis avec 1 150 adhérents et le hockey sur gazon qui compte 250 adhérents.

Calme et spacieux, cet havre de paix se compose d'un restaurant/club house entourés de tilleuls, de 17 courts de tennis dont 16 en terre battue, d'un terrain synthétique de hockey-sur-gazon, d'une pelouse de jeu avec 2 courts de mini tennis. Plus qu'un club de sport, le CAM est un réel espace de détente !

Le dossier de candidature est disponible au service Commerce du Centre Administratif de la Mairie de Montrouge. Les candidatures devront être adressées, avant le 14 octobre, par courrier ou remis au service Commerce de la Mairie.